

令和4年7月15日

TEL・FAX 0954-66-3113

発行責任者 江口 常雄

# き ず な

す 住 み よ い げん 元 き 気 な みどり 緑 の さと おお くさ の 郷 大 草 野

## 「ほたるっ子」にしました！ 6月28日（火）

昨年度から始めた学校前の花壇の整備を、コミュニティの環境整備部会で6月26日（日）に行い、2日後



の28日（火）の5時間目に子ども達が、「ほたるっ子」の文字にして植えました。今年の花は、日日草ですが、文字の数と同じ5種類の花の色を使って植えることができました。26日は、明け方まで小雨が降るような状況でしたが、集合時間の8時以降は降られることもなく、暑くもならず、よかんばいの作業日和でした。

学校の今年度の花壇担当は、2年生です。28日は、異例の速さで梅雨明けが発表され、暑い日になり、5時限目の時間帯は、気温が30度を超えました。最初、「よろしくお願ひします！」と挨拶を交わし、これから、花への水やりと草むしりなどの維持管理が必要ですが、学校とコミュニティの環境整備部会で協力しながら育てていきたいと思ひます。

昨年、担当した5年生の子どもの感想の中に、「隣の広いところも花壇になって欲しい」という声がありましたが、その希望にこたえて、今年はコスモスの種を蒔いてみたいと思ひます。秋には色とりどりのコスモスが咲いて、大草野の「映えスポット」になって欲しいと思ひます。校区の皆さんが、大勢、大草野小学校に来ていただけるようになったらいいと思ひます。でも、なによりも子ども達が喜んでくれるのが一番です。



たらしいと思ひます。でも、なによりも子ども達が喜んでくれるのが一番です。



**お知らせ！**

**大草野研修センターに  
マイナンバーカードの出張窓口が設けられます！**

**(8月19日：金曜日 16:00 ~ 20:00)**



★お得なポイントは？★

○受付が、夜8時までできます。○手ぶらでOKです！○カードに関する質問だけでもOKです！  
○カードの作成と、作成済みのカードを提示するだけでも、プレゼントが用意されています。

★最大のお得は！★

**令和4年9月30日までにマイナンバーカードを申請すると、申請した方限定で、  
マイナポイントが最大で20,000円分もらえます。**

《《詳細については》》 嬉野市役所 市民課へお尋ねください！

☎ 塩田庁舎 0954-68-0181 嬉野庁舎 0954-27-7190



## 大草野の歴史講話・・・3年生が学習しました！ 6月24日(金)



毎年、3年生が大草野の歴史や素晴らしいところなどを、コミュニティの顧問である一ノ瀬俊孝さんから教わっています。

大草野小学校の校歌の歌詞から、昔は大草野がどんなところだったのかや、「おおくさの」の名前の由来なども教わりました。令和3年度に「大草野お宝スゴロクマップ」を作りましたが、子ども達が小さい頃から自分の生まれ育ったところに対して、興味や関心を持ってくれることが大切なことだと思い作りました。そして、大人になったときには、自分が住むまちを大切にすることが育ってくれていたらいいと思います。

## もう、オクラがたくさん育っています！！

5月10日過ぎに苗を植えたオクラが、6月28日には、まだ背丈は50cmもないのに、あちこちにたくさん実を付けています。梅雨が早々に明けて、これから夏本番になると、花が咲いたら4日前後で収穫ができると言われています。苗の中にはまだ小さいものもありますが、おそらく、これから子ども達の日課は、毎朝のオクラの収穫になるのではないのでしょうか？オクラのネバネバ成分は、元気の素です。野菜たちにも季節が違って育つにはそれぞれの使命があって、夏に育つ野菜は、人間が夏バテしないように生まれてきています。みなさん、夏野菜をたくさん食べて、暑い夏を元気に乗り切りましょう！！



《編集後記》

異例の梅雨明け

今年の梅雨はいつまでか、最短で明けてしまったのか、記憶では、こんな年はこの後カラカラ天気が続き水不足になり、田んぼの水の奪い合いなどがあつたりして、人の心も乾いてしまったような？

この梅雨みたいに早く終わって欲しいのは、コロナ禍とロシアのウクライナ侵攻だ。特に、メディアから日々伝えられるウクライナの状況は、昭和二十年八月十五日の日本の姿と同じに見える。ロシアの指導者は、加減を知らないのだろうか。もしロシアが勝利したとしても、今以上にどこからも相手にされないと考えないのだろうか？

病んでいるとしか思えない執拗さ、残忍さは、侵略の初め頃にも言ったが、国の統治者ではなく、単なるサイコパスだ。

いろんな面で強制されるのが嫌いな私なんかとてもロシアでは生きられない。思うように意見を言えない社会は最悪で悲しい。

民主主義は多数決社会だ。だから、少数派や個人は不満なときもあるだろうが、そういう人達を尊重するのも民主主義のはず。

独裁は、前近代的でみっともないと早く気付けよ！